
Ata n° 02/2021- Aos nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e 

um, se reuniram via aplicativo Meet, os conselheiros para discutir a pauta: 

Plano de Ação PPAS IV; Ofício circular nº03/2021 CEAS/PR; Nota Técnica 01, 

03 e 04/2021 CEAS/PR; Conferência 2021 (Comissão); Capacitação Lei 

13.019/2014 e SIT;  Relatório de atividades 2020 e Plano de Ação 2021; 

Memorando nº1763/2021 Sec. Finanças e Palavra Livre. A Presidente do 

CMAS Karina Fátima Pinzon realizou a abertura dos trabalhos agradecendo a 

presença dos membros e dando os cumprimentos aos conselheiros e 

passando a palavra para Christiane Zanette Mondardo que apresentou o Plano 

de Ação PPAS IV, esclarecendo que é de práxis a apresentação do Plano 

anual do repasse de R$ 2.500,00 mensais do estado para auxilio no custeio da 

equipe técnica do Serviço de Acolhimento em Família Acolhedora, um recurso 

continuado que o município recebe desde 2017 e que o pagamento é realizado 

através do acumulo do recebimento do recurso de pelo menos 2 meses para 

que seja possível realizar o pagamento da folha de 1 técnica da equipe, a 

Assistente Social, e quando há repasse pelo estado de maneira acumulada o 

pagamento é realizado também para a psicóloga do Serviço. A presidente 

colocou em aprovação e como o Plano é sempre para o mesmo objetivo, o 

Plano do PPAS IV foi aprovado por todos. Christiane aproveitou para falar 

também sobre o Plano de Ação do repasse financeiro emergencial para o 

SUAS em decorrência do COVID-19, Portaria nº 369/2020 que através da 

Portaria MC nº 601/2021 e 605/2021 será possível fazer a reprogramação do 

recurso para ser gasto até 31/12/2021, sendo a reprogramação para as 

mesmas ações já programadas. No item exclusivo para alimentos, como não 

foi possível realizar todas as entregas até 31/12/2020 há sobra de 2 entregas 

para as entidades de acolhimentos e 1 entrega para as entidades de 

atendimento a pessoas com deficiência para finalizar os 6 meses programados 

no Plano de Ação aprovado em 2020. Após essas entregas há previsão de 

sobra do recurso que segundo os cálculos no valor que está, se não houver 

solicitação das empresas vencedoras reposição de perdas dos itens, será 

possível realizar mais uma entrega para cada entidade, totalizando no final 7 

entregas correspondentes a 7 meses. Acerca do valor de EPIS há R$ 8.852,58 

a ser reprogramado que serão adquiridos mais EPIs e das Ações 

Socioassistenciais, manterão as ações já programadas, conforme Plano de 

Ação em anexo. Sendo o Plano de Ação aprovado por todos os conselheiros. 

Em seguida Karina passou a palavra a Juliana Assistente social e Patrícia 

Psicóloga do programa família acolhedora do CREAS apresentaram aos 

membros do conselho o protocolo de seleção das famílias para o ano de 2021 

através de um fluxograma de como se funciona todo o processo de inserção 

das famílias no programa, os critérios de avaliação e identificação dos 

membros familiares, Patrícia relatou da capacitação das famílias para a 

inserção no programa e das possibilidades para conseguir realizar o 

treinamento onde visto a situação do covid-19 não está sendo possível realizar, 

relataram que o município possui um total de 07 famílias aptas para o 

acolhimento de crianças e adolescentes, onde o programa é acompanhada 

pelo poder judiciário do Município de Medianeira-PR, foi colocado pela 

presidente do Conselho Sr. Karina para a aprovação e aprovado por todos os 



membros presentes do conselho.  Sobre o Ofício circular nº03/2021 CEAS/PR; 

Cheile repassou aos membros do conselho sobre o preenchimento do Censo 

SUAS 2020, sobre os impasses referente ao sistema realizado em 2020, da 

prorrogação de prazos devido os problemas do sistema, o referido oficio se 

trata a mostrar para os novos gestores, colocando aos membros do conselho 

que está de acordo o preenchimento dos dados, no caso de Medianeira foi 

preenchido corretamente em sua totalidade (todos os questionários). Referente 

a nota Técnica 01, 03 e 04/2021 CEAS/PR, repassou as informações 

referentes a cada nota técnica, a nota 01 tratando de recomendações para os 

profissionais do SUAS em caso de crianças e adolescentes em situação de rua 

e a relação com o trabalho infantil, tendo em vista a pandemia do COVID-19, 

no caso de Medianeira não tem esse público nas ruas e a nota foi trazida 

somente para ciência, referente a Nota 03 tratando da obrigatoriedade do 

responsável técnico do Serviço de Instituição de Longa Permanência para 

Idosos possuir formação de nível superior na área da saúde, traz orientações 

sobre a possibilidade dos profissionais que compõem o SUAS assumir essa 

responsabilidade, visto que, também atuam na Política da Saúde, caso as 

instituições prefiram contratar enfermeiro, médico, etc, podem estar fazendo, 

mas, não poderá pagar os mesmos com recursos do SUAS, já que não 

compõem esse quadro profissional. Nota 04 traz a discussão sobre a proposta 

de mudanças no Cadastro Único e no Programa Bolsa Família, sendo que o 

Conselho Estadual manifesta apoio ao fortalecimento do Cadastro Único no 

sentido de defender o direito dos usuários/beneficiários da Política de 

Assistência Social, pois, qualquer mudança deve ser amplamente discutida 

com os profissionais da área, com a devida apresentação dos impactos que 

estas mudanças causarão na Política de Assistência Social, diante disso, o 

Conselheiros farão uma Resolução de apoio por entenderem a seriedade 

dessa pauta. Sobre a Conferência 2021 (Comissão) o prazo é de 12 de abril a 

30 de julho, acontecerá de forma presencialmente ou de forma on-line, porém 

se tem a realização da mesma no referido ano, a criação de uma comissão 

para agilidade dos trabalhos e a melhor forma de realizar, visto mandato dos 

membros se encerrar em agosto, foi aberta a possibilidade de inserção de 

membros fazendo parte da comissão: Conselheiros Não Governamentais: 

Karina Fátima Pinzon- AMESFI, Eliseu Portela- AMEDEF e uma vaga para o 

Semear, que será repassado posteriormente nome da pessoa, pois, o 

conselheiros Fábio estará se desligando da entidade. Conselheiros 

Governamentais:  Aparecido Pereira de Assis - Secretaria de Educação e 

Cultura, os demais participantes serão acrescentados posteriormente e será 

publicizado através da Resolução nº09/2021. Referente a Capacitação Lei 

13.019/2014 e SIT, Cheile relatou referente a mesma tendo em vista as 

questões da pandemia para a realização da capacitação, sendo realizada no 

mês de abril, nos dias 16, 20 e 23 de Abril, através do SENAC, com a indicação 

de uma profissional de Toledo-PR para a realização da mesma e a organização 

das entidades para a participação, sendo no mínimo duas pessoas para a 

participação por Entidade, assim que tiver todas as informações de vagas e 

fichas de inscrição fará contato com as entidades. Sobre o Relatório de 

atividades 2020 e Plano de Ação 2021, entregues habitualmente até 30 de abril 



de cada ano, foi informado que no ano de 2020 em função da pandemia o 

prazo foi prorrogado, mas, nesse ano ainda não houve orientação a esse 

respeito, logo, as entidades já podem ir fazendo os documentos, relatório 2020 

conforme o que foi possível executar em 2020 e o plano um planejamento das 

atividades neste ano, Cheile frisou que estará organizando para visitar as 

entidades e conversar com a equipe técnica sobre o funcionamento dos 

serviços para verificar o que está de acordo e o que necessita ser alterado e 

regularizado na inscrição.  Sobre o Memorando nº1763/2021 Sec. Finanças, 

Joice era conselheira suplente e com o afastamento da conselheira titular, 

Renata, passa a exercer a titularidade, como Renata fazia parte da Comissão 

de Visitas foi substituída pela conselheira Marcela Simionato, logo, serão feitas 

as resoluções de substituição em seguida. Foi encerrada a reunião pela 

Presidente do CMAS Karina Fátima Pinzon; e eu, Fabio Daniel Ribeiro da Silva 

1° Secretário encerro a presente ata assinada por mim e pelos demais 

presentes conforme lista de presença em anexo. 

  



 

 






